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TOP 1: Begrüßung  

Der Präsident eröffnet um 17:46 Uhr die Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. (6 

anwesende Parlamentarier). 

TOP 2: Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung des 07.09.2020 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig (5 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten) angenommen. 

TOP 3: Haushaltsplan des Astas für 2020 

Tim Dörries betritt die Sitzung um 17:50Uhr. 

Claude Charpantier betritt die Sitzung um 17:53Uhr. 

Änderungen des Haushaltsplans für 2020: 

1. StuPa-Wahlen gesunken um 500€ auf 250€ 

2. Steuerberaterkosten auf 5000€ belassen 



3. Reisekosten von 4k€ auf 2k€ 

4. Bürokosten von 1,5k€ auf 1k€ (da noch nicht klar ist ob noch Büromaterial für Fr. Müller 

beschafft werden muss) 

5. Bewirtung um 2658€ auf 600€ gesunken 

6. Aufwandsentschädigung AStA (freies Referat + AStArier Aufwandsentschädigung) gesunken 

Alle Kürzungen wurden zum Sammelkonto für studentische Aktivitäten hinzugefügt. 

 

Es wird über die Annahme des Haushaltsplan des AStA´s 2020, in der heute vorliegenden Fassung 

abgestimmt (6 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten) 

 

 

TOP 4: Finanzierung Winterfahrt 2021 

Kurz wird die Planung der Winterfahrt 2021 von Tim Lambrecht vorgestellt. Im Jahr 2021 sollen zwei 

Winterfahrten in zwei aufeinanderfolgenden Wochen organisiert werden. Bei der nächsten Sitzung 

soll Kevin Meßmer das Thema noch einmal aufgreifen. 

 

TOP 5: Diskussion von Leitlinien und Grundlagen zu Finanzierungen und  

Ausgaben 

Kevin Meßmer betritt die Sitzung um 18:20Uhr. 

Claude Charpantie verlässt die Sitzung um 18:25Uhr. 

Benedikt Lorse schlägt eine Professionalisierung der Haushaltsaufstellung vor. Er schlägt eine 

transparente Lösung vor, in der das StuPa sich auch aktiv mit an der Haushaltsplanung engagiert und 

die Ausgaben mitgestaltet.  

Ein Vorschlag zur Umsetzung eines besseren Engagements des StuPa´s ist ein gemeinsamer 

Finanzausschuss des AStA´s und des StuPa´s. Als Problem eines gemischten großen 

Ausschusses(5Parlamentarier + mind.3Astarier) zum Haushalt wird die vermeintlich mangelnde 

Teilnahme einiger Ausschussmitglieder angeführt oder eine zu detaillierte Diskussion, die zu keinem 

Beschluss kommt. Ein kleiner Ausschuss würde nur eine geringe Legitimation (keine Vertretung 

jeder einzelnen Struktur (jeder Fachbereich)) haben. Eine Diskussion über einen sinnvollen legitimen 

gemeinsamen Ausschusses wird diskutiert.  

Benedikt Lorse verlässt um 19:02 die Sitzung. 

Tim Dörries übernimmt die Protokollführung um 19:06. 

Jan Schwitalla verlässt um 19:09 die Sitzung. 

Felix Kalchschmid regt an, mehr Werbung für StuPa und AStA zu machen, um mehr Bewerber für 

diese Organisationen zu finden. Tim Lambrecht spricht sich dafür aus, die Mitgliederzahl des AStA zu 

erhöhen, da somit die Handlungsfähigkeit desselben verbessert werden würde. Es wird dagegen 

gehalten, dass der Verwaltungsaufwand bei zusätzlichen Mitgliedern zu hoch werden würde. 



Felix Kalchschmid verlässt um 19:34 die Sitzung. 

TOP 6: Vorbereitungen Haushaltsplan 2021 

Es wird darüber gesprochen, dass eine kleinere Gruppe aus sowohl AstAriern und Parlamentariern 

sich zusammensetzen und den HH 2021 vorbereiten. StuPa und AStA werden kooperieren. Bei der 

nächsten Sitzung soll dies offiziell bestätigt werden. 

 

TOP 7: Angebot zur Office Software 

TOP gestrichen. 

TOP 8: Aktueller Bericht zur Buchhaltungshilfskraft 

Martin Wimberg berichtet, dass es erwartungsgemäß läuft. 

TOP 9: Stand der Vorbereitungen zur StuPa-Wahl 

Es wurde zu digitalen Wahlmöglichkeiten recherchiert. Lukas Küntzer wird demnächst einen 

Wahlausschuss ausrufen und das Rechenzentrum bezgl. der Durchführung der digitalen Wahl 

kontaktieren. 

TOP 10: Neuausschreibung AStA-Mitglied (ausgeschiedenes EDV-Referat) 

Lukas Küntzer informiert darüber, eine Stelle für ein weiteres AStA-Mitglied auszuschreiben. Dieses 

Mitglied sollte Aufgaben vornehmlich im EDV-Bereich wahrnehmen. 

TOP 11: Sonstiges 

 

Der Präsident schließt die Sitzung um 20:12. 


